



EDITO



L'édition 2021/2022 de la saison culturelle se termine en beauté avec une très belle programmation sur la place du château pour un concert en deux parties et en plein air (*) ! Réservation conseillée !

Kompa Doudou Chéri & Autoreverse - Samedi 9 juillet à partir de 19 h - Centre-village

Billetterie : www.bully.fr, en Mairie, ou sur place dans la limite des stocks disponibles.

Depuis 2018, les communes de L'Arbresle, Saint Germain-Nuelles et Bully se réunissent et co-financent pour offrir à la population une belle diversité de spectacles pour petits et grands. La dernière saison culturelle a pu reprendre des couleurs après les empêchements liés au COVID, même si des adaptations ont dû être mises en place, tout s'est bien passé grâce à la bonne volonté de chacun, merci à tous !

Le schéma directeur est de composer la saison culturelle avec un profil différent dans chaque commune et selon l'infrastructure présente dans chaque village. Ainsi, la commune de L'Arbresle accueille un spectacle avec un artiste connu du grand public, Saint Germain-Nuelles propose un spectacle familial original et Bully offre en clôture un spectacle musical en extérieur au sein de notre beau village !

La présentation de la prochaine saison culturelle aura lieu **vendredi 9 septembre 2022 à 19 h** à la salle des fêtes de Nuelles où un concert sera donné. Au cours de cette soirée, vous pourrez goûter en avant-première à quelques extraits des spectacles sélectionnés. Des plaquettes de cette nouvelle saison vous seront prochainement distribuées et mettront en lumière les artistes et les spectacles retenus ! De belles surprises en perspective !

Comme chaque année, nous aurons d'enrichissantes rencontres, nous partagerons de grandes émotions et découvrirons divers talents.

(* : en cas d'intempéries, repli au Repiel)

Florence DEVAY

Conseillère déléguée au cadre de vie

INFORMATIONS MUNICIPALES

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES

Suite aux élections législatives des 12 et 19 juin dernier, la députée sortante Nathalie Serre a été réélue avec un taux de 50,81 % pour un nouveau mandat à l'Assemblée Nationale.

CHANTIER JEUNES

Pour la seconde année, un chantier jeunes se déroulera du 4 au 8 juillet et consistera à fabriquer une "boîte à dons".

INSCRIPTIONS SERVICES PÉRISCOLAIRES

L'ensemble des dossiers ont été remis aux élèves mi-juin pour un retour le 4 juillet 2022.

Pour les nouvelles familles, les dossiers sont disponibles sur le site internet : <http://bully.fr/> rubrique scolarité

Ceux-ci seront à rendre à partir du 1er juillet et jusqu'au 23 août.

Pour toute question, s'adresser à la coordinatrice périscolaire par téléphone ou par mail : periscolaire@bully.fr / 06 34 57 38 31

FEU D'ARTIFICE DU 13 JUILLET

La soirée du 13 juillet aura lieu à l'espace du Repiel et sera organisée par les classes en 3. Le feu d'artifice sera tiré à 23 h.

FORUM DES ASSOCIATIONS

Cette année le forum aura lieu le **dimanche 04 septembre entre 9 h 30 et 12 h** sur la place du Château.

RAPPEL DES RÈGLES DE CIVISME ET DE BONNE CONDUITE

Par souci de bon voisinage, merci de bien vouloir respecter les horaires d'utilisation des tondeuses et autres engins à moteur, fixés par arrêté préfectoral n° 99-1667 du 27 juillet 2015, à savoir du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 14 h 30 à 19 h 30, le samedi de 9 h à 12 h et de 15 h à 19 h et les dimanches et jours fériés de 10 h à 12 h.

LUTTE CONTRE LE FRELON ASIATIQUE

Le frelon asiatique poursuit sa progression sur le territoire Rhône-Alpin. Outre la problématique liée à sa présence sur les zones urbanisées, il représente une véritable menace pour la biodiversité et la santé des abeilles. Vous trouverez plus de détails sur notre site : <http://www.bully.fr/fr/actualite/174542/>.

BORNE LE RELAIS

Une borne de collecte sera prochainement installée proche des bennes à verre face au centre technique municipal. L'objectif de ces bornes est à la fois de récupérer des textiles, chaussures et articles de maroquinerie en état d'utilisation mais également de leur donner une seconde vie. Plus d'informations à venir dans le prochain lien.

VACANCES D'ÉTÉ AU CENTRE D'ACCUEIL ET DE LOISIRS DE ST GERMAIN NUELLES BULLY

Le centre sera ouvert du 08 au 29 juillet inclus pour les enfants de 3 à 11 ans, à l'école de St Germain - Nuelles. Le programme des activités est disponible sur : www.mjc-larbresle.fr (rubrique « Accueil de Loisirs Bully / Saint Germain Nuelles »). Inscriptions par mail ou tel : acm.bullysgn@mjc-larbresle.fr - 06 42 38 30 23.

DISPOSITIF PLAN CANICULE - VIGILANCE PERSONNES VULNÉRABLES

Inscrivez-vous sur le registre des personnes vulnérables via le formulaire sur le site internet de la mairie ou à l'accueil de celle-ci. Il est activé du 1er juin au 31 août chaque année. Numéro utile : 0 800 06 66 66 - Canicule info service

L'ÉCHO DES ASSOC'

COLLECTE DE PAPIERS - SOU DES ÉCOLES

Le Sou des Ecoles poursuit sa collecte de papiers à la rentrée ! Tous les Bullylois peuvent nous aider en nous amenant papiers, catalogues, magazines, journaux etc... Attention : pas de cartons ni de couvertures plastiques, de pièces métalliques type anneaux de classeurs, etc... La prochaine permanence se tiendra le samedi 10 septembre, à l'école publique de 10 h 30 à 11 h 30.

Merci d'avance pour votre participation à ce projet qui allie recyclage de déchets et financement de matériel et activités pour les élèves de l'école des pierres dorées.

THÉÂTRE - AZERGUES LE RIDEAU

Notre association de théâtre est heureuse de rejoindre la commune de Bully. Dès la rentrée de septembre, tous les mardis de 19 h 30 à 22 h 00 une joyeuse équipe investira la salle du Repiel. N'hésitez pas à venir la rencontrer, à vous essayer aux joies de la scène, à passer un moment convivial. Nous serions très honorés de devoir ouvrir d'autres créneaux pour accueillir le plus de monde possible. Vous n'avez jamais fait de théâtre ? Nous non plus !!! Mais ensemble on pourrait créer tellement de belles choses... Contact : azergueslerideau@orange.fr

LA CASA DE BULLY

Les grandes vacances arrivent ! Avant que l'air marin nous chatouille les narines, dressons un petit bilan de cette première année pour La Casa de Bully.

Depuis octobre 2021, 60 adhérents et une dizaine de bénévoles actifs nous ont rejoints.

Grâce à vous ce n'est pas moins d'une vingtaine d'ateliers ponctuels ou réguliers que nous avons pu vivre ensemble.

Des interventions professionnelles : séances de massages, conférences diverses, ateliers de peinture.

Des bénévoles passionnés : atelier généalogie, séances jeux de rôles, jeux de plateaux, peinture sur galets, sculpture en papier mâché, lectures pour les petits, confection d'attrapes rêves, mobile en argile, projet du jardin collectif...

Nous vous remercions pour vos partages, pour le bouche-à-oreille toujours bienveillant, et votre envie de vivre le village.

On se retrouve au forum des associations le dimanche 4 septembre, venez découvrir, discuter, proposer.

Activités en maturation : aide informatique régulière, échanges langues vivantes autour d'un goûter, atelier cannage/tapisserie, atelier champignons.

Une question ? une idée ? Contactez-nous à l'adresse assolacasadebully@gmail.com

Passez un bel été !

GÉOBIOGUIDES

Notre association « Géobioguides » reprendra en septembre les cours de géobiologie et de géobiologie sacrée qu'elle a interrompu depuis deux ans à cause de la situation sanitaire. Ces cours étaient dispensés dans le cadre de notre précédente association « Traditions et Bien-être » qui les proposait, entre autres activités, depuis 12 ans. Ces cours auront lieu un soir de semaine (à préciser en septembre), étalés donc sur l'année 2022 / 2023.

L'association dispense également les mêmes programmes en stages week-end, si cette formule vous convient mieux. Cette année, nous proposons aussi un cycle de méditations évolutives un samedi par mois (dates à préciser aussi en septembre).

En attendant la reprise des cours, plus de renseignements sur notre site : <http://www.geobioguides.fr>

Pour tout renseignement : Jean Paul Bardoux - 06 82 41 56 39 - geobioguides@gmail.com

INFORMATIONS COMMUNAUTAIRES

TOURISME EN PAYS DE L'ARBRESLE

Profitez des beaux jours pour (re)découvrir le Pays de L'Arbresle grâce aux activités proposées par l'Office de Tourisme !

Au programme, balades gourmandes, dimanches électriques, randonnées, visites découvertes, circuit de géocaching et bien plus encore... ! Plus d'infos sur : <https://www.arbresletourisme.fr>



PASS CULTURE RÉGION

Tous les jeunes âgés de 15 à 18 ans peuvent activer leur Pass culture et bénéficier de 300 € pour réserver des places de cinéma, de concert, acheter des livres, s'inscrire à un cours de danse, de musique ou prendre un abonnement à une plateforme de streaming. Toutes les infos sont à retrouver sur : <https://pass.culture.fr/>

GÉOCACHING DES MONTS DU LYONNAIS

Munis de votre smartphone, et de l'application mobile « Les Gnolus », partez à la chasse aux petites créatures, les Gnolus, et arpentez les 12 parcours qui jalonnent les Monts du Lyonnais tout en découvrant la richesse du patrimoine !

Rens. et tarifs pour chaque animation : OT du Pays de L'Arbresle ; Tél. 04 74 01 48 87 ; www.arbresletourisme.fr ; officedetourisme@paysdelarbresle.fr - <https://lesgnolus.fr>



AGENDA

S. 09/07	SAISON CULTURELLE Concerts Kompa Doudou Chéri et Auto reverse
Me. 13/07	FÊTE NATIONALE Feu d'artifice et soirée organisée par les classes en 3
D. 04/09	FORUM DES ASSOCIATIONS
S. 10/09	SOU DES ÉCOLES Collecte de papiers

ZOOM SUR... INTERVIEW CROISÉE D'AUTOREVERSE ET KOMPADOUDOUCHÉRI

Le 9 juillet 2022 verra le retour des concerts en extérieur à Bully. "Zoom sur" a réalisé une interview croisée des 2 groupes qui viendront s'exprimer dans le centre du village très bientôt : Auto Reverse et Kompa Doudou Chéri. Une manière de les connaître un peu avant de les découvrir pleinement.

Pourquoi votre groupe s'appelle-t-il ainsi ?

Auto Reverse : le fonctionnement autoreverse permet de lire des cassettes recto-verso sans avoir à tourner la cassette. Le groupe "Auto Reverse" va vous faire danser jusqu'au bout de la nuit !

Kompa Doudou Chéri : pour faire hommage à la musique "Kompa" ce style musical né à Haïti dans les 60's, que nous jouons.

Comment vous êtes-vous rencontrés ?

AR : nous sommes quatre acolytes qui travaillons ensemble depuis longtemps à travers différents projets musicaux. Nous sommes tous des musiciens aguerris qui nous sommes construits par le top de la bande FM et le son des années 80. Et nous sommes surtout amis dans la vraie vie !

KDC : nous nous sommes réunis en 2017. Nous nous connaissons par d'autres formations. Issus du jazz, des musique afro-cubaines, colombiennes, arts de la rue... Nous nous sommes trouvés une passion commune pour le kompa.

Pouvez-vous décrire votre "style musical" ?

AR : nous reprenons des morceaux de rock des années 80. Il y a une basse qui frappe et un clavier à bloc, il y a des percus qui t'emballent et une chanteuse de choc.

KDC : c'est un genre musical chaud et aérien qui fait danser Haïti, les Antilles françaises, l'Amérique centrale et les faubourgs africains. Le répertoire festif du Kompa "rétro" est un mélange de musiques traditionnelles haïtiennes, de meringue de République dominicaine, de calypso des Antilles anglaises, de Salsa cubaine et de Jazz. Kompa Doudou Chéri est composé de 8 musiciennes et musiciens qui vous invitent à chanter, danser, et réuni les foules sur des sonorités cuivrées et des rythmes endiablés.

Quels moments inoubliables avez-vous vécu avec votre groupe ?

AR : le premier concert du groupe après le confinement. Il y avait une énergie différente, une envie insatiable de danser et de chanter avec nous. Le public en redemandait et nous n'avions pas envie de partir, pas envie de rentrer chez nous, juste envie de chanter, de jouer, de donner et de recevoir. Ce fut le plus long concert de l'univers.

KDC : lorsque le public chante et danse avec nous, c'est toujours très fort !

Une anecdote ?

AR : la fois où il y a eu une coupure de courant sur le dernier morceau du concert, le morceau d'anthologie de Queen, "Bohémian Rhapsody". Nous nous sommes regardés, déçus, atterrés d'avoir massacré ce monument. Et dans ce moment de doute, alors que l'électricité ne revenait pas, le public s'est mis à chanter le morceau a cappella, nous les avons rejoint à 4 voix. Ce fut un moment magique, hors du temps, nous avons tous les 4, des larmes plein les yeux.

KDC : Lors d'un passage en live filmé à Radio Nova, le saxophone est tombé par terre 2 minutes avant le direct, impossible d'en sortir le moindre son. Vous pourrez voir sur la vidéo sur internet que la saxophoniste est bien présente, mais pas le saxophone. On en rit à présent et le saxophone va bien mieux.

Un mot pour les Bullylois ?

AR : la mairie de Bully suit le groupe "Auto Reverse" depuis qu'il est né, lui a fait confiance et continue encore à l'accompagner. Merci infiniment pour ce soutien et nous avons hâte de retrouver les Bullylois, sans masque cette fois-ci !!! rechargez vos piles pour longtemps... TRES longtemps !

KDC : on a hâte de vous rencontrer !

